
尾張旭市議会議長殿

匝四) 通告書一般質問(代表

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により6月定例会において別

紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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別紙                    氏 名  山下 幹雄         

質 問 事 項 

 

№  １   

行政事務の信頼と透明性について（コロナ行政と今後につい

て） 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 ５月より新型コロナウイルス感染症もインフルエンザ同等の５類に位置付

けされ、日常的な感染症として対応されるようになった。しかし、秋口から

の国民皆接種の議論が国ではされているようだ。地方行政としては、住民よ

り十分な信頼が得られるよう細部にわたる情報の発信と事業の透明性を担保

することが責務となる。 

そこで、以下を尋ねる。 

 

（１）５月８日からのワクチン接種案内と厚労省の方針、他市の現状につい              

  て 

（２）これまでの本市ワクチン接種率と発症数について 

回数ごとに説明いただきたい。 

（３）令和５年秋接種の方針について 

（４）ワクチン接種による効果と副反応のリスク説明について 

（５）新型コロナワクチンの副反応・予防接種救済制度について 

（６）副反応についての相談実績、症例説明について 

（７）独自の相談窓口開設について 

（８）小児への接種についてホームページ等で丁寧な説明が必要ではないか 

エビデンスがない中、重症化をしない小児にワクチンを接種することの

危険性。心筋炎、心膜炎などのリスク、精巣、卵巣にワクチンの「スパイ

クタンパクが蓄積することも論文によって明らかになっている 

（９）コロナ禍における人口動態の考察について 

本市の推移と因果関係はあるか 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  山下 幹雄    

質 問 事 項 

 

№  ２   

行政事務の信頼と透明性について（公金詐取に係る報告書に

ついて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

４月28日に報告書として公表された公金詐取事件は大きく行政事務の信頼

を失墜させた経緯経過を見ることができる。２月１日に逮捕、２月22日に懲

戒免職とすることを決定している。そして、４月20日に関係職員の懲戒処分

がされたということである。この中でいくつかの疑念と新たに５月19日付け

で書類送検をされたレジからの現金抜取り等の事案も出てきたことから、報

告書の追記、見直しや更なる繊細な調査が信頼回復に必要ではないかと考え

る。 

 

（１）例月出納検査の不備について 

監査委員にはどのような説明をしていたか。この間関連すると考えられ

る指摘や助言はなかったか 

 

（２）令和２年９月の不正事案について 

  令和２年９月に公金が元職員の個人口座に送金された事案が会計課内で

発覚しているが、この件については十分な調査と場合により刑事訴訟法第

239条第２項で「公務員が、その職務を行うことにより犯罪があると思料す

るときは、告発をしなければならない」の下、告発すべきではなかったか 

 

（３）詐取金返還不足額の回収の見込みについて 

 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 


